

Ressort: Technik

Seit 2009 fast 900.000 Handys gestohlen oder geraubt

Berlin, 12.08.2014, 00:04 Uhr

GDN - Die Zahl der Handy-Diebstähle steigt rasant an. Wie "Bild" (Dienstag) unter Berufung auf Zahlen des Bundesinnenministeriums berichtet, registrierte die Polizei von 2009 bis Ende Juni dieses Jahres 863.256 gestohlene oder geraubte Handys.

Allein im vergangenen Jahr waren es 236.550 - mehr als doppelt so viel wie noch 2009 (102.023). Bund und Länder prüfen laut einer Antwort des Bundesinnenministeriums auf eine Anfrage der Linken im Bundestag jetzt die Einführung eines zentralen Handy-Registers und verbesserte Techniken, um Klau-Handys dauerhaft abzuschalten. Dann wären sie für Diebe wertlos.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39211/seit-2009-fast-900000-handys-gestohlen-oder-geraubt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com